

## Ambiance de Béthanie

*Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres*

En ce mois dédié aux Anges, approchons-nous, chères âmes, de « l'Ange de l'Eucharistie » à Fatima qui présente aux enfants un Calice surmonté d'une Hostie et leur apprend à prier Jésus-Hostie avant de les communier.

Considérons cette goutte de Sang qui tombe de l'Hostie dans le calice : c'est la réalité du Sacré-Cœur, vivant, souffrant et expiant pour notre salut. Ce Cœur qui mendie notre amour en retour du Sien et que si peu ont le véritable souci de Lui donner généreusement ! Consolons ce Cœur de « tant d'indifférences » ... Pensons-y souvent !

Existe-t-il un cœur vivant sans sang ? Impossible. Le cœur est la « maison » du sang, et le sang est la « raison d'être » du cœur. Inséparables. Un auteur spirituel ose la comparaison du cœur avec l'Église et du sang avec nous. Le cœur envoie le sang pour vivifier le corps, le sang transmet tout ce que le cœur lui a fourni lors de son passage.

Ô Jésus, qui nous infusez votre Amour par les sacrements, particulièrement par celui de la Sainte Eucharistie, pas plus que le sang régénéré ne reste dans le cœur, votre Amour ne peut rester caché au fond des nôtres ; mais nous sommes si timides et maladroits à exercer cette charité fraternelle oubliant trop qu'elle sera pourtant la mesure qui nous ouvrira le Ciel !

Pourtant, Vous nous faites la grâce insigne de pouvoir nourrir nos âmes du « pain quotidien », sacramentellement ou au moins spirituellement, et nous omettrions cette source sans laquelle nous ne pouvons remplir notre fonction de sang vivificateur de l'Église ?

Depuis votre Maternité, sainte Mère, jusqu'au Calvaire, par votre amour et vos douleurs, et encore dans le Paradis, vous ne cessez de faire circuler le Sang divin pour vivifier l'Épouse de votre Fils. Vivifiez le zèle apostolique de vos prêtres, vos fils bien-aimés, et gardez-nous fidèles à remplir notre devoir d'apostolat avec cette charité amoureuse qui glorifiera en nous et autour de nous ce Dieu qui nous a tant aimés !

## Les intentions ecclésiales

- Pour que les prêtres répandent la dévotion au saint Rosaire.
- Pour tous les prêtres exerçant un ministère dans les écoles, en tant qu'éducateurs ou enseignants, afin qu'en tout ils soient des instruments dociles entre les mains du divin Pédagogue.
- Pour la persévérance des séminaristes.
- Pour un prêtre sollicitant nos prières afin d'exercer son ministère dans la droiture et la Lumière.

*Intention nationale permanente :  
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et  
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.*

*Pour les pécheurs :*

## Le mot de l'aumônier

Nous avons bien des moyens de faire grandir en nous notre Dévotion à l'égard du Saint Sacrement de l'Autel. Parmi ceux-ci, se trouve la Communion spirituelle. Cette pratique toute simple attire beaucoup de grâces et sanctifie nos journées.

Certes, il faut bien la distinguer de la Communion Sacramentelle. Nous n'y recevons pas réellement le Corps, et le Sang de Notre-Seigneur Jésus-Christ. Elle demeure spirituelle et bien inférieure à la Communion Sacramentelle. Pourtant, elle procure de nombreux fruits. Notre-Seigneur Jésus-Christ à qui notre âme désire s'unir spirituellement lui rend visite, et, lui accorde de nombreuses grâces selon ses dispositions. La Communion Spirituelle nous aide à vivre au niveau de la Foi, d'entretenir cet esprit de Foi par ces saints désirs de l'âme se tournant vers son Divin Maître.

Elle vient par cet Acte d'Amour et de désir consoler le Cœur si souvent délaissé de Notre-Seigneur Jésus-Christ qui demeure dans nos Tabernacles. Même éloignés de nos chapelles, durant la semaine, une Communion Spirituelle nous porte spirituellement auprès du Divin Prisonnier. Elle s'affranchit des distances pour placer notre âme dans le Cœur Eucharistique de Jésus.

Jésus aime les âmes qui Le désirent, Le recherchent ; c'est pourquoi Il a voulu instituer la Sainte Eucharistie, afin de susciter cette Soif intérieure de l'âme, et la combler de ces délices qu'apporte la Sainte Eucharistie qui nous fait posséder en notre cœur Celui que notre Charité aime. Si cette union se réalise dans la Communion eucharistique, déjà, par la Communion Spirituelle, Notre Seigneur se donne aux âmes quoique d'une manière moins parfaite.

Par la Communion Spirituelle, l'âme au cours de la journée adresse à Notre-Seigneur Jésus-Christ ces désirs ardents. Et, Il n'attend que cela pour venir nous visiter. Au cours de l'Heure-Sainte, nous pouvons même à la maison, communier spirituellement. Celle-ci se prépare comme la Communion sacramentelle ; et, elle est suivie de la même manière de l'Action de Grâce. Elle peut se renouveler plusieurs fois dans la journée. Elle est alors une Source de Grâce et apporte de nombreux fruits.

**« Quiconque lave sa robe dans ce Sang en efface toutes les taches et y puise un éclat vermeil qui le rend soudain semblable aux**

**Anges et agréable au Roi. »** (Hymne des Vêpres de la fête du Précieux Sang)

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

### Grâce obtenue dans le groupe de Paris

Nous avons prié pour la conversion d'un époux. Si sa bonne volonté est manifeste et que la situation délicate de sa famille est en passe de revenir à la normale, continuons à prier pour soutenir et parfaire ce beau résultat. Deo gratias !

### Avis

Le mois d'octobre nous invite à prier le **Rosaire**, à la demande expresse de notre Sainte Mère. En tant que foyer adorateur, vous savez quelle valeur a une prière unie aux autres, une chaîne continue pour toucher les Cœurs de Jésus et de Marie. Nous vous invitons donc à vous joindre à une chaîne telle « **Rosaire Vivant** » qui consiste à offrir **une dizaine de notre chapelet quotidien pour le triomphe du Cœur Immaculé de Marie et la conversion des musulmans**. Toute personne inscrite dans un Rosaire Vivant gagne, en vertu de la communion des saints, par la récitation d'une seule dizaine journalière, les grâces d'un rosaire.

« Aujourd'hui dirigée par les Capucins de Morgon, cette œuvre née en février 2016, compte plus de 1466 membres, représentant 293 chapelets récités quotidiennement. Catholiques de tous bords se réunissent sous le manteau de Marie en une seule et même prière, implorant N.D. Médiatrice de toutes grâces « terrible comme une armée rangée en bataille » de sauver notre civilisation chrétienne. Pour le moment, plus de 60 prêtres et religieux, plus de 20 musulmans convertis ont rejoint ce mouvement de prières qui s'étend en Europe, en Afrique et jusqu'au Canada. C'est encore trop peu. Ensemble et bien unis, comme le sont les grains de notre chapelet, nous désirons hâter le règne du Cœur Immaculé de Marie, dans nos cœurs et dans le monde entier... Par notre prière nous ouvrons le cœur de nos frères musulmans à la grâce et soutenons le travail d'évangélisation des prêtres et laïques.

Je vous suis d'avance très reconnaissante pour tout ce que vous pourrez faire pour m'aider dans la diffusion de ce mouvement de prières en faveur de Notre-Dame et de Son Divin Fils, pour la plus grande Gloire de Dieu et le salut de toutes les âmes. »

P.S : Un courrier mensuel est envoyé à chaque membre inscrit soit par mail, soit par la poste (gratuitement).

Inscription auprès de Marina Godefroy :

Tel : +32(0)483 49 26 23 (Belgique)

Courriel : [rosairevivant2016@gmail.com](mailto:rosairevivant2016@gmail.com)

## Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : Prieuré - 04 70 58 21 01  
**06 Nice** : Mme Abril - 04 93 90 38 15  
**11-09-66 Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75  
**13 Marseille** : M. Rebourg - 09 52 48 90 71  
**17-33 Saintes** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96  
**21-25 Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08  
**22-35-56 Lanvallay** : Mme Brunet - 06 62 73 46 30  
**24-19-87 Bergerac** : Mme Bories - 05 53 22 56 89  
**28 Chartres** : Mme Lambert - 02 37 22 89 43  
**31-32-47-81-82 Toulouse** : Mme Frota - 05 34 52 94 26  
**37 Tours** : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55  
**38-73-74 Grenoble** : M. Petit - 04 79 32 53 30  
**39 Cressia** : Mme Caron - 06 76 51 57 38  
**42 Unieux** : Mme Gardet - 04 77 41 83 81  
**44 Nantes** : M. de Saint Salvy - 02 40 40 87 63  
**49 Angers** : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82  
**50-14-61 Saint Ursin** : M. Dénier - 02 33 61 53 95  
**54-88 Nancy** : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70  
**56 Vannes** : Prieuré St Vincent-Ferrier - 02 97 60 35 29  
**59-62-02-80 Lille** : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27  
**63 Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19  
**67-68-57 Strasbourg** : Mme Müller - 09 51 84 86 70  
**69-01 Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36  
**Morgon** : Mme Rieu - 04 74 69 96 61  
**75-77-78-91-92-93-94-95 Paris** : M. Moreau - 01 47 02 23 30  
**76 Rouen** : Mme Doudet - 02 35 80 06 29  
**78 Mantes Conflans** : Mme du Boishamon - 01 34 67 68 17  
**78 Versailles** : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12  
**79-16 Niort** : Mme Levraut - 05 49 25 01 95  
**83 Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49  
**84 Sorgues** : Mme D'Achon - 06.25.80.47.40  
**85 La Roche/Yon** : Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79  
**86 Poitiers** : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16  
**SUISSE Genève** : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32  
**Secrétariat** : E-mail : [foyers.adorateurs@yahoo.fr](mailto:foyers.adorateurs@yahoo.fr)  
- Mme Joly : 06 51 41 74 81  
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save  
- Mme Millet : 06 89 95 49 24  
Avançon 79400 Exireuil

**Aumônier** : Abbé Vincent Callier



# Les foyers adorateurs



**Jeudi 3, vendredi 4, samedi 5**

**Octobre 2019**